

Zeitschrift: Bulletin généalogique vaudois
Herausgeber: Cercle vaudois de généalogie
Band: 14 (2001)

Nachruf: Dr Klaus Baumgart

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 02.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

† Dr Klaus Baumgart

Le Dr Klaus Baumgart est décédé subitement le 8 juin 2001 au cours d'un voyage en Cappadoce. Il avait été en 1987 l'un des membres fondateurs de notre Cercle et durant des années un lecteur assidu (le jeudi) de la salle de travail des ACV. Il s'intéressait particulièrement aux familles de la Basse-Broye et du Vully, notamment à la famille noble d'Avenches et à celles de la commune de Faoug, sa commune d'origine. Il ne s'est pas limité aux seules recherches dans le canton de Vaud, mais il a aussi passé de longs moments dans les archives de cantons voisins, en particulier Genève, Berne et Fribourg. Les nombreux cahiers de notes qu'il a remplis constituent un matériau d'une inestimable richesse pour bien des généalogistes.

Lors de l'un de nos stamms, le 20 mars 1997, il avait présenté de manière vivante un aspect de ses recherches qui lui tenait à cœur, *Patronymes éponymes* dans la région qui lui était chère, dont la substance avait été publiée dans les *Nouvelles du Cercle* No 26, mai 1997, pp. 8-11. Vu la qualité de son travail, nous republions ici cet intéressant exposé, qui ne contenait hélas aucune note ou référence.

Membre actif du Cercle, il avait participé à plusieurs de nos activités ou sorties et collaboré au dépouillement des registres paroissiaux, prenant en charge les premiers registres d'Avenches (1569-1624) qu'il connaissait bien. A sa famille et en particulier à son épouse, Mme Claire Baumgart, va l'expression de notre profonde sympathie.

Le comité